

Cerca de 200 corredores llegaron desde Fuencaliente en la quinta etapa, patrocinada por el Ayuntamiento

Puertollano fue fin de etapa en la primera Vuelta ciclista en bicicleta de montaña

Puertollano fue una de pocas ciudades seleccionadas para la llegada y salida de sendas etapas de la Transpain 94, la primera vuelta ciclista en "mountain bike" o bicicleta de montaña, que se celebra en España. La quinta de las nueve jornadas de esta prueba deportiva sin precedentes se desarrolló entre Córdoba y Puertollano, en una etapa patrocinada por el Ayuntamiento. La línea de meta se colocó en el Estadio Municipal. Al día siguiente, los 200 corredores salieron hacia Ciudad Real.

La Transpain 94 es una prueba deportiva de alto riesgo, en la que los corredores, en vez de asfaltadas carreteras, recorren pistas, caminos, veredas y barrizales sobre sus "mountain bikes" o bicicletas de montaña. Esta ha sido la primera edición de esta vuelta de alta competición, que contó con la colaboración de Turespaña.

El duelo comenzó el pasado 8 de octubre en Jerez (Cádiz), y terminó nueve días más tarde en Madrid. Fueron 1.200 kilómetros



La línea de meta se instaló en el estadio municipal, donde fueron llegando los corredores de la quinta etapa.

de recorrido, de los cuales 500 contaron para la competición propiamente dicha, y 700 fueron de neutralización. El recorrido fue el siguiente: Jerez, Ronda, Antequera, Sierra Nevada, Granada, Baena, Córdoba, Fuencaliente, Puertollano, Ciudad Real, Valverde del Júcar, Cuenca, Huelves, Madrid.

Puertollano fue protagonista en la quinta de las jornadas, el día 12 de octubre. Tras un trayecto neutralizado Córdoba-Fuencaliente (99 kilómetros), comenzó en esta última localidad la etapa competitiva Fuencaliente-Puertollano, a lo largo de los 50 kilómetros que separan ambas ciudades.

Esta etapa fue patrocinada por el Ayuntamiento de Puertollano, en atención a la amplia cobertura informativa que prestaron al evento numerosos medios de comunicación (entre ellos, La 2 de Televisión Española), y en consecuencia los miles de personas que estarían pendientes de esta competición y de su paso por nuestra Ciudad.



Trazado de la etapa Fuencaliente-Puertollano de 50 kilómetros

La línea de meta se ubicó en el Campo de Fútbol Municipal, al igual que el Campamento, la Oficina de organización y la sala de prensa. Al día siguiente, 13 de octubre, los corredores y toda la organización que les acompañaba salieron rumbo a Ciudad Real.

La Transpain 94 fue organizada por la empresa Marketing y Aventura S.L., con sede en Córdoba, que este año 95 volverá a organizar una segunda edición de esta competición. Su objetivo es consolidar la prueba, y convertirla, con el paso de los años, en un hito de obligada referencia en el calendario del "mountain bike".

Conrado Oñate, de Albacete, ganó la prueba estrella en 34 minutos y 38 segundos

Dos mil atletas corrieron en el Trofeo del Chorizo

El Trofeo del Chorizo, una de las carreras de campo a través más veteranas de España, celebró el pasado 22 de enero su 29 edición con la participación de unos dos mil atletas. El ganador en la prueba estrella, la senior masculino, fue el albaceteño Conrado Oñate, de 24 años, que empleó 34 minutos y 38 segundos en recorrer los 11.000 metros establecidos.

Conrado Oñate, del Club Atlético de Albacete, ha ganado recientemente el cross de Toledo y el de los Molinos del Campo de Criptana. Al igual que los tres primeros clasificados de cada una de las categorías

del Cross del Chorizo, recibió junto al merecido trofeo las tradicionales ristas de chorizos.

El segundo clasificado en senior masculino fue Juan Torres Ruiz, del Club Bikila, que corrió la prueba en 35 minutos y 10 segundos. Torres, de 36 años y vencedor del año pasado, es un gran experto en maratones. Pruebas como ésta le sirven, según afirmó, para mantenerse en forma, pero lo que realmente le interesa son las grandes maratones como las de Rotterdam o Boston.

Unos dos mil atletas (de ellos unos 600 de Puertollano y el resto de otros clubes) se dieron cita para correr esta veterana prueba en el circuito del Pozo Norte, que está en fase de construcción y que, al decir de los corredores, es bastante duro debido a las cuestas. Numeroso público se congregó para ver la veterana competición, y degustaron



los bocadillos de chorizo y el vino ofrecidos por el Ayuntamiento.

El Cross del Chorizo cuenta con 16 especialidades diferentes, entre las pruebas masculinas y femeninas (veterano, benjamín, alevín, infantil, cadete, junior, promesa y senior). Los corredores pueden competir en circuitos que oscilan entre los mil y los once mil metros de longitud.



La fotografía principal recoge la salida de la prueba femenina, con el castillete del Pozo Norte al fondo. Sobre estas líneas un momento de la prueba masculina. Arriba el Alcalde hace entrega del trofeo al ganador de este año, Conrado Oñate.